

RENCONTRE AU SOMMET DE LA CALIFORNIE : BUGATTI PRÉSENTE LES SIX MODÈLES DE SON ÉDITION « LES LÉGENDES DE BUGATTI »



Ce week-end, lorsque des milliers de passionnés d'automobile afflueront pour assister aux célèbres meetings automobiles « The Quail » et « Pebble Beach Concours d'Élégance » sur la presqu'île californienne de Monterey pour admirer de fabuleux véhicules anciens et de luxueux véhicules neufs, c'est une présentation très particulière, unique en son genre, qui les attendra.

Bugatti montrera en effet, pour la première et l'unique fois, l'ensemble des modèles de son édition en six parties «Les Légendes de Bugatti». Le prétexte de cette présentation est la conclusion de la série consacrée à des personnalités et des véhicules importants de l'histoire de l'entreprise, qui sera célébrée avec la première mondiale de la sixième et dernière Légende « Ettore Bugatti » dans le cadre de « The Quail», ce vendredi. Chaque Légende était limitée à trois exemplaires. Les 18 véhicules de l'édition sont déjà vendus.

« L'édition des Légendes est un énorme succès », déclarait Wolfgang Dürheimer, Président de Bugatti Automobiles S.A.S, lors de la présentation des modèles Légendes. « Elle démontre de manière éclatante que l'histoire la plus authentique peut être parée d'un design contemporain. À ceci s'ajoutent les superlatifs techniques et le luxe de confort d'une Bugatti moderne. Avec les Légendes de Bugatti, ce sont des pièces de collection recherchées qui ont été mises en circulation. »

Avant même le dévoilement du sixième et dernier modèle « Ettore Bugatti », les 18 véhicules de l'édition sont vendus. Les clients viennent du monde entier.

Bugatti montrera les six Légendes, d'une valeur totale de 13,18 M d'euros net, le vendredi sur le gazon de « The Quail — A Motorsports Gathering » à Carmel, ainsi que le samedi et le dimanche sur le site accueillant le célèbre « Pebble Beach Concours d'Élégance ».

Il y a un an, le constructeur de super-voitures de sport lançait la série en Californie en présentant le modèle de Légende « Jean-Pierre Wimille ». Ensuite sont venues la « Jean Bugatti » à l'IAA de Francfort et la « Meo Costantini » au Dubaï Motorshow. La série s'est poursuivie cette année avec les premières mondiales de la « Rembrandt Bugatti » au Salon de l'Automobile de Genève et de la « Black Bess » au salon Auto China de Pékin. Bugatti clôt aujourd'hui la série en présentant la dernière Légende « Ettore Bugatti ».